

# 魚沼市立魚沼北中学校 学校だより

令和6年1月30日 第10号

HP https://uonuma-school.com/ed16/

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp

# 令和6年もよろしくお願いします。

令和6年、2024年が始まりました。学校はこれからの3か月が1年間のまとめの時期となります。3年生は3月の卒業式、進路の実現に向けて努力しています。また、2年生は2月下旬の修学旅行に向けて、1年生は2月上旬に新入生説明会を控えて、先輩として堂々とした姿を見せられるように準備を進めています。生徒たちは前を向いて学習や様々な活動に取り組んでいます。保護者、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

# 生命の重み、大切さについて。

1月1日の夕方、午後4時10分頃、能登半島地震が発生しました。私は長岡市の自宅にいましたが、かなり大きく揺れました。生徒たちや保護者、地域の皆さんも驚いたり怖い思いをしたりしたことと思います。この地域は大きな被害がなかったようで、とても安心しました。しかし、もしかすると親戚や知人の方々が被害にあっているかもしれません。一日も早い復興を願っています。

1月9日の始業式で、生徒たちに生命の重み、大切さについて次のような話をしました。

「今回の災害を受けて改めて思ったことは、生命を大切にすることです。今回の地震で亡くなられた方は200人以上(1月30日現在)と言われています。きっとまだやり残したことがある、もっと生きていたかった人がほとんどでしょう。

私たちは今、こうして生きています。ぜひ、親からもらった大事な生命を大切にしていきましょう。これから雪もたくさん降ると思います。交通事情も悪くなっていきます。交通事故にあわないように気をつけていきましょう。

そして、毎日生活しているとよいことばかりではなく、嫌なことやショックを受けることもあるかもしれません。そんな時は他の人に助けを求めてください。助けを求められたら、寄り添ってあげてください。お互いに助け合って、自分自身も強い気持ちをもって、親からもらった私たちの生命を大切にしていきましょう。」

生徒たちには、これからも一日一日を大事に過ごしてほしいと思います。

#### スキーの県大会が行われました。

1月上旬にスキーの県大会が行われました。今年度はアルペンスキーに3年生の3人がエントリーしました。櫻井蒔冬さんは直前でけがをしてしまい出場できませんでしたが、さんとさんは回転と大回転の2種目ですべてのレースを完走することができました。今回は3年生だけの出場で、学校の代表として果敢にチャレンジできたことはとても良かったと思います。ここでのがんばりをこの後の進路の実現につなげていってほしいと思います。大変お疲れ様でした。

### スキー授業を実施しました。

1月19日(金)に須原スキー場でスキー授業を行いました。2回目は1月26日(金)に実施しました。昨年度は1日目が雲一つない青空、2日目は10年に1度と言われた寒波が来た日で、両極端な2日間でした。今シーズンは少雪で、1回目の前の週まではメインゲレンデの滑走ができないくらいでしたが、何とか雪も積もり、当日は無事にメインゲレンデも滑走できました。

1日目は曇り空でしたが、暑くもなく寒くもなく絶好のコンディションでした。平日で他校の児童生徒もいなかったため、ゲレンデを広く使い、気持ちよく滑れたと思います。

2日目は一転して雪が降り続く天候でした。さらにいくつかの学校のスキー授業があったため、周囲に気を配りながらの滑走となりました。

2日間ともセンターレストの施設を使わせてもらい、お昼にはおいしいカレーライスを たくさんいただきました。スキーで一番大事なのは、安全に滑って降りてくることです。 その上で上手にきれいにかっこよく滑って降りてこられると、どんどんスキーが楽しくな ると思います。ぜひこれからもこの地域にいるからこそ身近に楽しめるスポーツであるス キーを続けていってほしいと思います。













### 保護者、地域の皆様へのお願いです。

本日、魚沼市教育委員会から出された「魚沼市立学校における働き方改革について」という文書をこの学校だよりと一緒に配付しました。その文書にも書かれていますが、下の内容について、保護者、地域の皆様にご理解とご協力をいただきたいと思います。

- 〇教職員の出退勤時刻について『出勤7時30分以降、退勤19時00分』を目安とします。
- 〇電話での対応を『朝7時 45 分~夕方 18 時 30 分』までとします。
- 〇夜間、休日、学校閉庁日には電話対応が原則できないので、翌日以降にお願いします。 緊急対応がどうしても必要な場合は、市役所や専門機関へのご連絡をお願いします。

この件についてのお問い合わせ等は魚沼市教育委員会、学校までお願いします。

(文責:校長 岩島剛)